

Osons le bon sens pour Vénissieux!

COMMUNIQUE de PRESSE

Christophe GIRARD

Conseiller Municipal et Communautaire de Vénissieux,
Conseiller du Pôle Métropolitain

Président du principal groupe d'opposition « Osons le bon sens pour Vénissieux ! »
Rassemblement de la Droite, du Centre et de la Société Civile
avec le soutien de l'UMP et de l'UDI

26 septembre 2014

Mise à l'honneur du bout des lèvres

Ce soir avait lieu la cérémonie de mise à l'honneur des sportifs de haut niveau de Vénissieux.

En réalité, une bien triste cérémonie. Seulement une poignée de Vénissians (environ 45 personnes, une fois retirés, les élus et le personnel de la mairie). La plupart des sportifs mis à l'honneur étaient absents. Il faut en tirer comme conclusion que soit la date avait été bien mal choisie, soit les sportifs n'étaient pas motivés pour se rendre à cette cérémonie qui comme toutes les années est sans panache, sans tripes et finalement sans cœur.

Encore une fois, cette ville est gérée par une équipe sans ambition pour ses habitants. Ces sportifs qui savent ce qu'est l'effort et l'exercice de la volonté ont été mise à l'honneur du bout des lèvres. En fait cela ressemblait plus à une formalité administrative, avec la présence d'élus sans âme et un protocole dilettante en guise de solennité. Ces "ambassadeurs de Vénissieux", selon le mot juste de Mme Picard, ont été bien mal traités. Ils méritaient tellement mieux !

Oui, vraiment triste cérémonie...

CONTACT PRESSE

tel : 06 77 38 06 10 - mail : cgirard.cgd@free.fr